

## La classe de 1<sup>ère</sup> STAV en visite à la brasserie artisanale « la Choue »

Dans le cadre de la pluridisciplinarité de leur formation « **De la matière première au produit fini** », les élèves de la classe de 1<sup>ère</sup> STAV (Sciences et Technologies de l'Agronomie et du Vivant), étaient en visite à la brasserie « la Choue » située à Giey-sur-Aujon au sein du Parc national de forêts le 06 septembre 2021.

Cette visite a permis aux élèves et aux accompagnateurs (Mme Bernard et M MOUNGUENGUI) de voir et de comprendre l'ensemble du processus de production de différentes bières sortant de cette brasserie.

Les enseignants ainsi que Marion qui nous a fait visiter la brasserie ont souligné auprès des élèves, et plus particulièrement pour celles et ceux qui se destinent aux métiers de l'agriculture, qu'ils ont un rôle primordial à jouer dans cette filière « Orge-Malt-Bière ».







